



BOLETIN INFORMATIVO

DEPTO. DE COMUNICACIONES

25 de Abril
2025

www.inapa.gob.do

@Inapagob





CONTENIDO

01

INAPA firma Compromiso Estratégico de Integridad y Prevención de la Corrupción



02

Acueducto de Monción



03

Supervisión en zona de Río Limpio



04

Jornada de reforestación



PRIMERA INSTITUCIÓN EN FIRMAR COMPROMISO ESTRATÉGICO DE INTEGRIDAD Y PREVENCIÓN DE LA CORRUPCIÓN

La Dirección General de Ética e Integridad Gubernamental (DIGEIG) certificó que el Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA) es la primera institución del sector recursos naturales en firmar el Compromiso Estratégico de Integridad y Prevención de la Corrupción Administrativa, en un acto encabezado por su titular Wellington Arnaud.

El funcionario explicó que esta iniciativa forma parte de una estrategia integral para fortalecer la cultura ética dentro de la institución, promoviendo la rendición de cuentas, el cumplimiento normativo y la transparencia en la gestión pública.

Esta acción se alinea con las políticas establecidas por el gobierno en materia de lucha contra la corrupción, de acuerdo con los lineamientos de la DIGEIG, agregó.



De igual modo, el INAPA fue la primera institución en recibir la certificación correspondiente a la norma ISO 9001, sobre Sistemas de Gestión de Calidad, y de la ISO 37001, sobre Sistemas de Gestión Antisoborno.

«Sin temor a equivocarme, hay un antes y un después en materia de ética y del buen manejo de los fondos públicos, a partir de la primera gestión del presidente Luis Abinader», afirmó.

En la actividad, que se llevó a cabo en el salón Tito Cairo, estuvo presente Mélida Pichardo, encargada del Departamento del Sistema de Integridad de la DIGEIG, en representación de su directora general, Milagros Ortiz Bosch; José Luis Almonte, analista de la Comisión de Ética Pública; el director jurídico del INAPA, Wellington Jiménez; y Julisa Eusebio, coordinadora general de la Comisión de Integridad y Cumplimiento Normativo (CIGCN) de la institución firmante.

De igual modo, participaron directores y encargados departamentales de la institución.

ACUEDUCTO DE MONCIÓN

Wellington Arnaud, director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), supervisó los trabajos del Acueducto Múltiple de Monción-Sabaneta-Zona Este en la provincia Santiago Rodríguez.



El proyecto responde a un reclamo de más de 20 años de la comunidad, gracias al compromiso asumido por el presidente Luis Abinader de llevar agua a cada hogar dominicano.

La obra beneficiará a las demarcaciones de Monción, Cacique, Los Quemados, Veladero, Las Caobas, Los Tabacos, El Orégano, El Cepillo, Los Pinos, Guachamal, Bañadero, Garabito, La Estancia, Gurabo, Loma del Tanque, Los Ingenitos y La Meseta.





SUPERVISIÓN EN ZONA DE RÍO LIMPIO

El director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, visitó este viernes el distrito municipal Río Limpio, en la provincia Elías Piña.

El objetivo del recorrido es verificar cómo está funcionando el servicio de agua potable, y trabajar junto a las autoridades para llevar soluciones concretas.

Arnaud manifestó que acudió al lugar, cumpliendo la promesa del presidente Luis Abinader de que nadie se quedará atrás.

“Por eso estamos aquí en Río Limpio para buscar soluciones junto con las autoridades para mejorar la calidad de vida de todos los dominicanos, donde quiera que estén”, dijo.



CAPACITACIÓN

Colaboradores del área de ingeniería del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA) continuaron esta semana recibiendo el taller sobre plantas potabilizadoras.

La capacitación fue impartida por Cesarina Nivar, especialista en plantas potabilizadoras.

Los temas que se han tratado en el curso son criterios de selección de los procesos de tratamiento de agua y las consideraciones técnicas para el diseño de las plantas polibilizadoras.

El curso, que se lleva a cabo en el salón Tito Cairo, tiene una duración de ocho semanas.





JORNADA DE REFORESTACIÓN

La Altagracia. - Colaboradores del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), participaron este viernes en la Primera Jornada de Reforestación del Programa de Zonas de Recarga de Acuíferos, realizada en el área de la obra de toma y estación de bombeo del acueducto del municipio Higüey, provincia La Altagracia.

En la jornada, los colaboradores del INAPA se integraron con gran entusiasmo a la siembra de diversos tipos de árboles, con la finalidad de revertir los efectos del cambio climático que afecta la zona.

La actividad fue organizada por el departamento de Gestión Ambiental y Riesgos del organismo rector de agua potable y saneamiento y contó con la colaboración del Ministerio de Medio Ambiente y Recursos Naturales.



CORTOS

PROVINCIALES



AZUA

Fue reparada con éxito una avería en la línea de impulsión de 12 pulgadas, en PVC, cerca del depósito regulador del municipio de Estebanía.



SAN JOSÉ DE OCOA

Una brigada vertió hormigón en un hueco en la calle General Antonio Duvergé, que conduce a la entrada del sector San Luis, municipio San José de Ocoa.



SAN JUAN

Técnicos de la institución repararon una avería en la línea de aguas negras de 6 pulgadas, en PVC, obstruida por desechos sólidos, en la calle 19 de Abril, sector Villa Flores, San Juan de la Maguana.

